

# CINÉMA D'ARCHITECTURE

→ JEUDI 19 JUIN 2014, 19:00

**ENTRÉE LIBRE**

Ancien entrepôt de Vermouth

22 rue fodéré

73000 Chambéry

Bus  Arrêt Square Lovie

Ville et cinéma se réfléchissent mutuellement depuis plus d'un siècle. Débattons de l'actualité de cette relation à l'heure où la condition urbaine et l'image numérique se généralisent.

Cette semaine, la Maison de l'Architecture de Savoie, vous propose le film «Espaces intercalaires» de Damien Faure.



69 rue pasteur | 73000 Chambéry | [www.maison-architecture-savoie.org](http://www.maison-architecture-savoie.org)



## ESPACES INTERCALAIRES

Ces espaces nous révèlent une vision différente de la ville de Tokyo, peuplée d'architectures singulières et de personnages qui habitent la ville autrement.

EN PRÉSENCE DU RÉALISATEUR DAMIEN FAURE

# → ESPACES INTERCALAIRES

Un film de Damien Faure, 2012, 56min

Le corbeau, le maître de Tokyo, est capable d'appréhender la ville dans sa globalité puis la parcourir dans ses plus petits interstices. Au début, le champ urbain se voit comme un espace à trois dimensions, puis en prolongeant le regard, de nouveaux lieux apparaissent.

Tokyo se métamorphose. Ces espaces nous révèlent une vision différente de la cité, peuplée d'architectures singulières et de personnages qui habitent la ville autrement.

Damien Faure :

Damien Faure est cinéaste, il est diplômé de l'École des Beaux-Arts de St-Etienne avec les félicitations du jury.

Il réalise son premier documentaire sur la Papouasie Occidentale en 2001. Ce film, «West Papua», s'intéresse au conflit qui sévit depuis 40 ans en Nouvelle-Guinée Occidentale. Oublié des médias, le peuple Papou lutte pour sa survie face aux militaires indonésiens.

Sélectionné dans de nombreux festivals à travers le monde, le film obtient le Prix spécial du jury au festival du film des Droits de l'Homme de Paris en 2003. Le film est aussi diffusé sur France Télévision.